



Landeshauptstadt München, Direktorium,  
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An die  
LH München  
Direktorium  
HA II

11.11.2021

**Antrag: Widmung des aktuellen Gelände des Arenal von „Apassionata“ in Fröttmaning auch für die Zukunft für Kunst und Kultur auszuweisen.**

Die Stadt München wird gebeten, das Areal der Spielstätte „Apassionata“ in Fröttmaning auch nach 2028 (je nach der Beendigung vertraglicher Verpflichtungen, auch vor evtl. Ablauf dieser mit der Landeshauptstadt München) weiterhin zur Nutzung für Kunst und Kultur zu widmen und die Veranstaltungshalle in die mehr als 50 Mio € investiert wurden, und somit über eine perfekt ausgestattete Technik verfügt, weiterhin den Münchner:innen als Kulturfläche zur Verfügung zu stellen.

**Begründung:**

Vielfalt bereichert die Stadt! Es wäre schade, eine derart perfekt ausgestattete Bühne dem Erdboden gleichzumachen. Vielmehr sollte die Stadt München – gerne auch in Eigenregie – dieses Arenal wieder für Kunst und Kultur nutzen. So kann eine attraktive Alternative zu bestehenden Häusern in der Stadt geboten werden.

Norbert Nirschl  
SPD Fraktion

Lars Mentrup  
SPD Fraktion